
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021年秋に国で改定が予定されている 
『2030年に向けたエネルギー基本計画』に向けて、 
国、県、市町村へ以下の意見を提出しました。 

 

１ 

2021 年 6 月末 組合員数 1,487 名（前月比＋1 名）、利用高 4,322 万円、世帯当たり 29,804 円（５週括り） 

 

2021.7.19 生活クラブ茨城 県南ブロック運営委員会発行 取手センター☎0297-86-6800 

 

意見➀：2030 年の再生可能エネルギーの主電源化する目標を 60％以上、2050 年は 100％に。 

    ⇒国が掲げている目標は 22～24％（現在 18％）。主要各国の目標値は 40～74％（現在 20～53％） 

意見②：再生可能エネルギー主力電源化の実現に向けた推進と政策転換を。 

意見③：原子力発電は即刻廃止。石炭火力は段階的に縮小し 2050 年はゼロに。 

    ※意見③は、市町村の特色を鑑みながら意見提出。 
 

○国へ向けて ➡ 上記の意見案をまとめた署名活動を、生活クラブグループ全体で実施し、 

全体で 76,379 筆の署名が集まり、6 月に国へ提出しました。 
 
○茨城県に向けて ➡ 6 月の茨城県議会開会に合わせて、『生活クラブ茨城』名で陳情書を提出しました。 

 

 ○私たちの地域に向けて 

 

守谷市 
5/19 に、市長宛てに要請書を提出

しました。市役所の秘書課の方から

生活クラブの活動について質問され

ました。県南においても各市町村の

首長宛てに同様の要望が出されてい

ること、とりで生活者ネットワーク

と各市町村は連携がとれていること

を説明しました。    -清尚美- 

 

つくばみらい市 
市長と議長宛に要請書を提出しました。市長さんや議長さんに会う

ことは出来ませんでしたが、秘書課の方と生活クラブがどのような

活動しているか、脱原発や脱酸素について市はどのように考えてい

るかなど、濃いお話が出来ました。 

その中で、つくばみらい市に脱炭素に力を入れている会社がある！

と教えてもらいました。コラボして何かできないですかね？といい

話にまで発展しました。 

今回提出するにあたり、自分でもエネルギーについて調べたりし

て、より知ることが出来ました。積極的に発信していきたいです。 

-佐々木友紀子- 

 

龍ケ崎市 
正直なところ、引き受けたときは全くわかっ

ていなかったエネルギーアクション。生活ク

ラブのホームページ見て、新聞切り抜いて、

中学生向けの入門書読んで…なるほどなる

ほど。結果は不採択でしたが、コロナ禍の中、

傍聴に来てくれた仲間５人と議会へエネル

ギーや温暖化の危機感を訴えることができ、

何物にも代えがたい経験となりました。 

-Miffy- 

 

利根町 
6/4 町長宛てに要請書を

提出しに行った際に、町長

と話す時間を取って頂きま

した。その中で町長から「生

活クラブと利根町で自然環

境の事などの勉強会をやっ

たらどうか」との話があり

ました。   -斉藤順子- 

取手市 
6/23 に、市長宛ての要望書を環境対策委

員会に提出しました。生活クラブの活動の

こと、再生可能エネルギーに関して日本は

かなり遅れていることを話してきました。 

6/25 には、とりで生活者ネットワーク代

理人の根岸さんが市議会へ意見書を提出し

ましたが、賛成少数で否決でした。 

-宇治田裕子- 

 

守谷市・利根町・取手市は、とりで生活者ネットワーク代表の池田さんが日程調整をして下さり、心強かったです。 

来庁の際も同行して下さいました。取手市は代理人の根岸さんも同行して下さいました。ありがとうございました。 
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冷凍の丹精國鷄が届くとどんな料理を作ろうかなとわくわくします。安心して食べられるからです。 

この鶏肉がどう育って私の家まで届いたのか、そんな内容の YouTube です。 

気温や室温、餌や水など頻繁に気にかけて育てている姿は、まるで我が子を育てているような徹底ぶりでした。 

健康でフワフワのひな鷄がたくさん見られて、うちの子も大興奮していました。鶏肉関連の動画は他にもあります。

是非ご覧ください。                                    【宮國】 

 

生活クラブ 鶏肉 YouTube 検索ﾜｰﾄﾞ 「食をつむぐ人たち 鶏肉編」 

 
久しぶりに天候に恵まれての開催でした。組合員ではない地域の方々も来られ、生活クラブのことをいっぱい語

ることができました♪ 抽選会も好評でした！ 職員・ワーカー・委員会メンバーのみなさん、準備・片付け、

お疲れ様でした。片付けが終わり帰ろうとしていたら雷鳴と豪雨。車まで行けずセンターで待機する羽目に。 

次回は、11/20（土）・11/21（日）の予定です。お楽しみに！ 

はらぺこあおむし 
作成中！ 

何でも聞いて！ 

？ブース 

 
茨城の生産者
の消費材販売 

 笠間焼♪ 
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070-3937-5004 
 

平日(月)～(金) 9～17 時 

フォローしてね！ 

 ﾂｲｯﾀｰ ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 

「げんき米」 取手センターにあります！ 
 
すぐにお米が必要になった、買い置きを忘れていた、急に会うことになったあの人にプレゼントしたい

など、お急ぎの時でも大丈夫！ 

電話一本で注文ＯＫ！ 取りに来ても、配達便でのお届けも可能です。代金もその場で払う必要はなく、 

月々の支払いに加えられます。 
 

安心安全で 環境にも優しい 茨城のお米 「げんき米」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時 イベント名／内容 会場 

8/21（土） 

10：00～11：30 

認知症とアロマ ZOOM ｵﾝﾗｲﾝｾﾐﾅｰ 
特別講師：アロマ講師・セラピストの小平悦子さん 

地域くらぶ「アロマのかけはし」主催 

今週配付の 

チラシ参照 

9/18（土） 

12：00～ 

県南ブロック 秋のセンターイベント 
防災ワークショップ＆ミルク教室（予定） 

大人も子どもも一緒に学べるイベントを開催します 

取手センター 

イベントは新型コロナウイルス禍における 

ガイドラインに沿って開催します。 

 
8月 10日に 

「ｅくらぶ登録」や「ｅくらぶのクチコミに投稿」すると 

温州みかんジュース缶プレゼント♪ 

 

毎月 10日・25日に投稿します 
生活クラブのことがよくわかります 

４ 


